



1.27 3387  
FORTIN Mapocho, miércoles 24 de enero 1990

## espectáculos

### *“El coronel” y don Patricio se dieron la mano en el Ictus*

Función del viernes de “El Coronel no tiene quién le escriba”, contó con la presencia del Presidente electo, Patricio Aylwin, en la sala de calle Merced

1.25806

Con grandes aplausos fue recibida la presencia del Presidente electo, Patricio Aylwin, en la función del viernes pasado de la obra *El coronel no tiene quién le escriba* que presenta el teatro Circular de Montevideo en la sala del Ictus.

Don Patricio asistió a la función con su hija Mariana y fue recibido con un pequeño discurso que estuvo a cargo de Nissim Sharim, director de Ictus, quien le había cursado una invitación especial para presenciar la obra. En parte de su discurso de bienvenida,



Don Patricio aparece sonriente junto al actor y director del Ictus, Nissim Sharim, y a la actriz Delfina Guzmán

el actor explicó el sentido de apertura cultural y de intercambio que tiene esta temporada internacional hecha por el Ictus y le ofreció, junto con los actores uruguayos, la función de la noche.

Carlos Genovesse, del Ictus explicó que a juicio de la compañía, don Patricio “representa la apertura no sólo cultural, sino que política y

democrática en el país; es el representante máximo de esta aspiración, de este anhelo”.

Finalizada la función, don Patricio bajó a los camerinos a felicitar a los actores, expresando que le había gustado mucho la presentación realizada por los actores uruguayos de la novela de Gabriel García Márquez.

**“El coronel” y don Patricio se dieron la mano en el Ictus**  
**[artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"El coronel" y don Patricio se dieron la mano en el Ictus [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)